



## Botschafter besucht Rostock

Vietnamesischer Diplomat auf Stippvisite bei Diên Hồng

**ROSTOCK** Große Freude beim Verein Diên Hồng – Gemeinsam unter einem Dach, der gestern den vietnamesischen Botschafter Doan Xuan Hung bei sich empfangen hat. Gemeinsam mit dem Bundestagsabgeordneten Peter Stein (CDU) informierte sich der Diplomat über die Arbeit des Vereins und kam mit den Mitgliedern ins Gespräch. „Es ist wichtig, die bilateralen Beziehungen zwischen Vietnam und Deutschland weiter zu

verbessern. Ich bin sehr froh und stolz darauf, dass die Integration in Rostock so erfolgreich ist“, sagt Doan Xuan Hung.

Der Verein wurde nach den Ausschreitungen von Lichtenhagen im August 1992 von Vietnamesen gegründet. „Damit wollte man die Situation selbst verbessern. Nun ist der Verein Anlaufpunkt für Migranten aus den verschiedensten Ländern“, erzählt Vorstandsmitglied Susanne

Düskau. Diên Hồng bietet Weiterbildungs- und Integrationskurse an. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf der Projektarbeit. Am 16. September feiert der Verein 25-jähriges Jubiläum.

„Wir sind sehr glücklich über den Besuch. Wir haben viel erreicht und uns ist die Anerkennung unserer Leistungen wichtig. Wir Vietnamesen schauen nach vorn und nicht zurück“, sagt Vereinsmitglied Vu Thanh Vân und



**Vietnamesische Kultur in Rostock:** Vorstandsmitglied Doan Hoan Mai, Vorstandsvorsitzender Nguyễn Duy Long, Vu Thanh Vân, Botschafter Doan Xuan Hung, Peter Stein, Susanne Düskau, Integrationsbeauftragte Stephanie Nelles und Trần Thank Thu (v. l.) FOTO: ANJA ENGEL

fügt hinzu: „Die meisten sind zufrieden mit ihrem Leben hier in Rostock. Was damals in

Lichtenhagen passiert ist, ist bei vielen gar nicht mehr so stark präsent.“ *Anja Engel*